

La Biblioteca Jacobea celebra la alta participación en la Feria del Libro

Más de 300 personas ojearon los libros que conformaban la primera edición de este evento dedicado a las publicaciones jacobeanas

• Jesús Luis Pérez aprovechó la efeméride para presentar y explicar su obra 'Andando versos por Carrión...y otros poemas', que también tiene una parte autobiográfica

los más atractivos o llamativos para los locales. Una segunda parte está dedicada a lo que ha sido su carrera profesional y como el mismo indicó, «su razón esencial en la vida»: la escuela pública, en la que ejerció como maestro durante 42 años, 37 de ellos en el Colegio Comarcal Marqués de Santillana de Carrión.

En esta parte intermedia también hace mención a otros lugares muy significativos donde residió y ejerció su profesión como son Medina de Rioseco, Valladolid y Melgar de Arriba, mientras que la tercera y última parte de este libro da paso a poemas más intimistas, ante los cuales, y como el mismo Jesús Luis Pérez expresó en su presentación, espera la mejor disposición del lector para sentir con él.

Además de esta presentación poética, durante toda la mañana se proyectó un audiovisual que recogía las imágenes de las mejores bibliotecas del mundo. En concreto, se trataba de un reportaje en el que se podían ver algunas de las Bibliotecas que destacan no solo por sus fondos editoriales sino también por la arquitectura del edificio en el que está instalada. De esta manera, se hizo un recorrido por las bibliotecas más es-



Público asistente a la presentación del libro el sábado. / DP

pectaculares a nivel mundial como la Biblioteca Sixtina del Vaticano, la del Escorial en España, la de los Benedictinos de Austria o la del Congreso de Estados Unidos, sin olvidar las de grandes ciudades como París, Buenos Aires, Berlín, Londres y Oporto, entre otras.

Por lo que respecta a la *Feria del Libro Jacobea*, desde la organización aseguran que esta primera edición «ha tenido un gran éxito», ya que solamente en la jornada de sábado y coincidiendo con la Fiesta de Castilla y León, pasaron por ella más de 300 personas, con un número interesante de ventas cuyos importes, en aquellos libros donados por las instituciones colaboradoras como la Xunta de Galicia, la Junta de Castilla y León y Diputación de Palencia irán destinados a los proyectos de Cruz Roja Española.



Jesús Luis Pérez eligió el Día del Libro para presentar el suyo en Carrión.

DP / PALENCIA

Las actividades organizadas por la Biblioteca Jacobea del Monasterio de San Zoilo de Carrión de los Condes con motivo del Día del Libro han sido recibidas por el público general con los brazos abiertos, dada la alta participación registrada en los distintos eventos.

Las iniciativas centrales tuvieron lugar coincidiendo con la celebración del Día del Libro, el sábado y estuvieron protagonizadas principalmente por la presentación del título «*Andando versos por Carrión...y otros poemas*». Su autor Jesús Luis Pérez Sánchez fue el encargado de presentar esta obra ante el público que acudió a la biblioteca. El escritor se refirió al libro señalando las tres partes en la que está dividido; la primera obedece a lo que con más razón de ser se ha dedicado, es decir, los de temas carrioneses, que quizá sean